



**おもてなし**

折り紙ひいのぼり

お・も・て・な・し

おいしい・たのしい

かるた遊び

アート石鹼

カラオケ

振り人形

おーなご

寺田さんが功績者表彰を受賞

江美子さんが、12月14日(土)に公会堂で開催された保土ヶ谷区社会福祉大会において、区長、区社会協議会長から、長年のヘルスマイト活動などに対し功績者表彰が贈られた。寺田さんはますますの健闘と、今後も変わらぬ活動を祈ります。

ギター演奏

施設見学

年11回(8月を除く)のお弁当配食サービスも、毎回55食を調理ボランティア、配達ボランティアの真心で実施。おいしい弁当は、かるがも厨房で調理されており、出来上がったものから順次配送に回る。利用者は毎月第3水曜日の夕方、温かいまのお弁当が自宅まで配達されるのを待ちしている。

8月23日(金)に、区役所隣りに完成した「パークタワー横濱星川」1階に開所した地域子育て支援拠点「こっころ」、隣接の「相鉄保育園GENKIDS星川」を中央地区民児協メンバーで見学。小さなお子さんを連れたヤングママのうれしそうな顔と、元気あふれる保育園児の姿が印象に残った。

**防災訓練**

## 自助・共助の意識が各地域で高まる



奉小、唯子小、宮田中の各防災拠点を会場とする防災訓練が10月27日、11月10日(日)を中心開催。いまだ東日本大震災の記憶も新しく、防災・減災意識の広がり、自助・共助の意識も高まっており、町内会・自治会の防災担当者の熱意とも相まって例年になく参加者も多かった。

●奉小、唯子小、宮田中では消防水槽から飲料水を導く練習、唯子小グラントでは身体機能の訓練、奉小体育館では看護専門学校の田村セツ子先生から応急手当の講義があった。

なお宮田町では、初めて単独で要援護者を避難誘導する訓練を実施した。




●夏の催し

## 暑さ吹き飛ばす情熱で大盛況の各会場

●盆踊り●夏祭り●フェスティバル

昨夏の異常な高温は晩秋まで続いたが、6月下旬から9月上旬まで、各町内会・自治会の夏の行事(祭り、盆踊りなど)が連日後夜も参加者が汗びっしょりになって行われた。子供たちの元気な声や太鼓のリズムが夏の夜空に響き渡り、露台で売られる焼きそばや焼き鳥のにおい煙が漂い、集った参加者の食欲を誇っていた。

天王町の祭り

コスモ横浜星川

藤岡2丁目

宮田町の祭り







●新任の方のお名前と担当地区は以下の通り。

民生委員:佐藤若吉(天王町2丁目)、大橋ミチ子(ハイロットハウス、各マンションおよび川辺町の一帯)、田崎輝(パークシティー)、主任  
事務員:大暮さん、山本さん、田崎さん、庄徹さん

●定例の見聞  
協は1月、8月を除いて毎月第3金曜日午後7時から(本年は毎月第3土曜日午後10時から)に要更にかかるが、3個団体交流室で開催している。中西三田児童会会長のもとに各町民委員、主任児童委員が集い、活発な協議がなされた。

●中央地区社協  
マジシャン自治会の会員交代に伴い、地区新任理事が誕生した。